

Wie finde ich mich im Pfad zurecht?

Hinweis: Wenn Du für Pathways die automatische Übersetzung nutzen möchtest, ist es am einfachsten, wenn du Google Chrome nutzt:



- 1) Auf www.toastmasters.org einloggen
- 2) Seite auf Deutsch übersetzen. Wie? Siehe hier: [Webseiten in Chrome übersetzen](#)
- 3) Klicke an: „Gehe zum Basislager“
- 4) „Wählen Sie den Club aus, mit dem Sie als Mitglied auf Base Camp interagieren möchten.“
Klicke an: Stader Redenschwinger

Übersetzung funktioniert nicht?

Grundsätzlicher Hinweis: sollte jetzt die Website plötzlich wieder auf Englisch angezeigt werden, dann mache irgendwo einen Rechtsklick in den Text und wähle „Übersetzen in Deutsch“. Dies kannst du jederzeit machen. Wichtig ist, dass du den Rechtsklick auf irgendeinen Text machst, und nicht auf Bilder oder andere Elemente. Sonst funktioniert der Rechtsklick nämlich nicht.

- 5) Klicke an: „Pfade und Lernen (Bildungstranskript)“
oder („Wege und Lernen“, Google übersetzt es mal so, mal so)
- 6) Nun müsstest du ungefähr das hier sehen (dies ist ein Ausschnitt):



Screenshot „Wege und Lernen“

In diesem Beispiel heißt mein Pfad „Innovative Planung“. Wenn Du „Beherrschen von Präsentationen“ ausgewählt hast, steht das hier entsprechend. Oder irgendein anderer von den möglichen 11 Pfaden.

7) Wenn Du auf den Pfad klickst, dann sieht es entsprechend ungefähr so aus:

The screenshot shows a web interface for a course titled "Innovative Planung (Deutsch)". The page is divided into several sections:

- Einzelheiten (1):** A section with a red circle '1' next to the heading. It contains a paragraph describing the course's focus on developing public speaking and leadership skills.
- Inhalt (2):** A section with a red circle '2' next to the heading. It lists three online courses under "LEVEL 1": "Eisbrecher (Deutsch)", "Bewertung und Feedback (Deutsch)", and "Recherchieren und Präsentieren (Deutsch)".
- 41 Schulungen (3):** A red circle '3' next to the text "41 Schulungen" indicating the total number of projects in the path.
- Zeig mehr (4):** A red circle '4' next to a "Zeig mehr" button at the bottom of the content list.
- Offener Lehrplan (5):** A red circle '5' next to a blue button labeled "Offener Lehrplan" in the top right corner, which is part of a sidebar menu.

Screenshot „Im Pfad“

Allgemeine Informationen :

1 Unter „Einzelheiten“ findest Du eine kurze Beschreibung des Pfades.

2 Unter Inhalt sind die Redeprojekte aufgelistet.

3 Du siehst, dass in diesem Pfad insgesamt 41 Redeprojekte (Schulungen) zu absolvieren sind.

4 Wenn du auf „Zeig mehr“ klickst, dann wird dir die komplette Liste aller Redeprojekte in diesem Pfad angezeigt.

Dein persönlicher Fortschritt im Lehrplan:

5 Wenn du auf „Offener Lehrplan“ klickst, dann siehst du deinen individuellen Fortschritt im Pfad. Und das sieht dann ungefähr so aus:

8) Nachdem du „Offener Lehrplan“ angeklickt hast, siehst du ungefähr das hier:

The screenshot displays the 'Innovative Planung (Deutsch)' interface. On the left, a circular progress indicator shows 67% completion. Below it, a sidebar lists levels: LEVEL 1, LEVEL 2, STUFE 3, LEVEL 4, and LEVEL 5 (selected). Below the levels are 'Wahlprojekte' and 'PFADVERVOLLSTÄNDIGUNG'. The main content area shows 'Level 5' with 0% completion and 3 required elements. Three projects are listed: 'High Performance Leadership (Deutsch)' (Status: In Bearbeitung), 'Wahlprojekte' (Status: 0% completion, 5 elements), and 'Abschluss Level 5 – Innovative Planung (Deutsch)' (Status: Ausstehend). Each project has a 'Start' or 'Details anzeigen' button.

Screenshot „Fortschritt“

Was sieht man?

Man sieht, dass ich 67% des Pfades erledigt habe.

Level 1-4 sind abgeschlossen. Ich stehe jetzt am Beginn von Level 5.

Ich habe in Level 5 bisher 0 Projekte abgeschlossen und es sind mindestens 3 Projekte erforderlich.

Die Redeprojekte in Level 5 sind:

- 1) High Performance Leadership (Deutsch)
- 2) Wahlprojekte (Hier kann ich ein Projekt auswählen)
- 3) Abschluss Level 5

Um zu beginnen, klicke ich im ersten Redeprojekt „High Performance Leadership“ auf „Start“. Es dauert meistens einen Moment, bis Toastmasters die Seite lädt.

9) So sieht es im angeklickten Redeprojekt aus:



Screenshot „Im Redeprojekt navigieren“

Nun hat man zwei Möglichkeiten, zu navigieren:

1 Entweder man klickt immer auf diesen Pfeil. So kann man sich von vorne bis hinten (und zurück) durch das Redeprojekt klicken.

2 Oder man nutzt dieses Schnell-Menü. Hier kann man gezielt zu bestimmten Abschnitten gelangen. Wenn man hierauf klickt, hat man einen Überblick über alle Kapitel, in die das Projekt gegliedert ist. Die Informationen und Erklärungen sind umfangreich und hilfreich.

Grob gesagt, ist jedes Redeprojekt wie folgt gegliedert:

- Einführung
- Ihre Aufgabe
- Schätzen sie Ihre Fähigkeiten ein – vorher
- *Dann alle Teilschritte, um das Projekt zu erledigen*
- Schließen Sie Ihre Aufgabe ab
- Ihre Bewertung
- Schätzen Sie Ihre Fähigkeiten ein – hinterher

Ihre Bewertung

Wichtig ist das Kapitel „Ihre Bewertung“. Hier verbirgt sich nämlich das Bewertungsformular, das der Redebewerter braucht. Das Formular nennt sich „Bewertungshilfe“ und man kann es ausdrucken oder herunterladen und dann z.B. per E-Mail versenden. Ich hefte mir anschließend das vom Redebewerter ausgefüllte Formular immer ab, denn in Pathways hochladen kann man es leider nicht.